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学年だより 校 長 荒山 浩

学年主任 上谷 由喜

感動的な文化祭をありがとう！

３年生にとっては最後となる文化祭が、１０月２３日（金）に行われました。合唱コンクール、学

習成果発表会、さわやか賞授賞式など、下級生の手本となる活躍が多く見られました。また、執行部

劇は短い準備期間にも関わらず、全校生徒が楽しめる内容に仕上げるなど、心に残る文化祭ができた

のではないかと思います。スローガン通り「Special」な文化祭になったと思います。自分たちの限

りないパワーを、学習や進路など、今後の学校生活面に生かしてほしいと願っています。

１組 板井あゆ

１年生の防災のことでは、災害が起これば、衛生面のことでは大変だし、

避難場所があっても人数が入りきらないことなど、私が知らなかったこと

をたくさん学びました。２年生の学習発表会では、自分達の地元のことをもっと知ることができたし、

クイズ形式なので楽しめました。

１組 大家杏々香

指揮者をしっかり見てリズムが合うように頑張りました。高校

に行ったらこんな経験はもうできないと思い、頑張って歌いまし

た。頑張って良かったなと思える合唱コンクールでした。

１組 崔 貴 松

クラスのみんなで１日１日を大切に頑張って練習した成

果が出たと思います。曲が決まったときから、今日の合唱

コンクールまで、本当に楽しかったです。

２組 内潟美咲

毎日練習するのは大変だったけど、本番ではクラス一丸となってとてもよい「群青」をつくりあげ

ることができたので良かったです。学年合唱の「あなたへ」も楽しみながら歌えたので良かったです。

２組 香林葉琉

それぞれの学年の特色が輝いた発表だったと思います。

特に２年生は、クイズ形式にすることで生徒の関心を寄せ、

さらにハキハキとした口調で進行していたのでとても印象

に残っています。コロナで限られた中で最大限楽しむこと

ができました。

２組 長野来哉

どの学年もしっかりしていて、笑いも取り入れていて良かったです。特に３年生のVTRはおもし

ろかったです。

希 望



２組 髭菜乃葉

「群青」を初めて歌った時は出なかった高音が出るようになり、

音がよく分からないところも本番ではしっかり歌えたので良か

ったと思います。他のクラスの人たちもすごくうまかったです。

２組 宮辺甚太

クラスのMVPは山口新太さんです。誰よりも大きな声を出して

いたからです。

２組 山口新太

昼休みと放課後での練習、音楽の時間での練習などの成果を

出し切ることができたので良かったです。最後の合唱コンクール

で楽しむことができて良かったです。

３組 西村海吏

生徒会賞やったぁ！ SDGｓのことは名前すら知らなかったけど、調べてみていろんなことが分

かったし、すごく楽しかったです。

３組 竹谷結愛

学年の歌を聴いて本当にすごかったです。みんなで意見を出し

たり、歌い方を工夫しました。歌っているときなどとても緊張し

ました。生徒会賞がとれて嬉しかったです。

３組 髙井愛結花

練習の時はなかなか１つにまとまらなくて、とても不安だった

けど、本番は「きっと青い鳥･･の前のブレスの音がそろって、一

体感があってとても心に残りました。「あなたへ」や「あなたに」

も学年全員で協力できて良かったです。

３組 角見歩乃花

みんなで練習して賞を取れたことが本当に嬉しいです。特にアル

トパートの人たちは、分からないところを教え合ったりして、最高

のものにできたのが良かったです。

＜合唱コンクール結果発表＞
最優秀賞 ３年１組 「青葉の歌」

生徒会賞 ３年３組 「青い鳥」

最優秀指揮者賞 ３年２組 南良太



前期 「 さ わ や か賞 」 お め で と う !!

桶谷 涼水

あ な たの 率 先 垂 範の 行 動 が素 晴 らし いで す。 先を 見 通し て進 める 係活 動や 、丁 寧

に 行 う 清 掃 活 動 は 他 の 生 徒 の 模 範 と な っ て い ま す 。 誠 実 な 仕 事 ぶ り で 、 級 友 か ら

の信頼も厚くこれからの更なる活躍に期待しています。

大塚 政史

あ な たは 日 々 の 仕事 を 誠 実に 行 うだ けで なく 、周 囲 に目 を配 り、 率先 して 他者 の

手 伝 い を 行 っ て い ま す 。 学 年 の 取 り 組 み や 学 校 行 事 に も 積 極 的 に 参 加 し 、 学 級 や

学年の雰囲気を盛り上げることに尽力していました。

山元萌々夏

あ な たの 丁 寧 で 粘り 強 い 活動 が 素晴 らし いで す。 体 育祭 では 率先 して 係活 動を や

り 遂 げ優 勝 に 貢献 し ま し た。 ま た、 SDGｓ の 活 動で は ユー モア あふ れる 魅力 的な 発

表 を し た り 、 日 頃 の 給 食 当 番 も 積 極 的 に 取 り 組 ん だ り ク ラ ス の 模 範 と な っ て い ま

す。

紺谷 華蓮

あ な たは 責 任 感 が強 く 誠 実で す 。委 員会 の役 割を 果 たし すこ と、 団旗 制作 者と し

て 全 力 で 創 造 力 を 発 揮 す る こ と 、 SD G sの 活 動 で は 、 世 界 中 の 人 々 が 充 分 な 食 事 が

できるには何ができるかを真剣に探究して発表することができました。

髙森 梨紗

あ な たの 気 づ き の行 動 は 素晴 ら しい です 。消 し忘 れ た黒 板を 消し たり 、給 食の 配

膳を進んで行ったり、ワックスがけでは率先して机の運び出しをしてくれました 。

また、学校行事を成功させるために積極的に活動をしていました。

林 遥

あ なた は 優しい 心の 持 ち主 です 。体 調の 悪い 級友 の かば んや 給食 を進 んで 運ん で

く れ ま し た 。 給 食 を こ ぼ し た と き の 片 付 け も 進 ん で や っ て く れ ま し た 。 ま た 、 応

援 副 団 長 と し て 団 長 を サ ポ ー ト し 、 体 育 祭 を 成 功 さ せ る た め に 全 力 で 努 力 し ま し

た。

大村 友里

あ な たは 授 業 や 行事 な ど 、様 々 な場 面で 積極 的に 行 動し てい ます 。集 団の 中心 と

な り 、 よ り よ い 方 向 に 進 む た め に 何 が で き る の か を 考 え 続 け て い ま し た 。 明 る く

活発なその姿勢は、周りを引っ張っていくものでした。

國近 元都

あ な たの 率 先 垂 範の 行 動 は素 晴 らし いで す。 授業 の 集中 力、 豊富 な家 庭学 習、 日

々 の 係 活 動 の ど れ に 対 し て も 一 生 懸 命 に 取 り 組 ん で お り ク ラ ス の 模 範 と な っ て い

ます。これからもその姿勢を大切にしてください。

新田 雪乃

あ な た の 丁 寧 な 仕 事 ぶ り に 感 心 し ま す 。 SDGｓ の レ ポ ー ト で は 、 問 題 を 自 分 事 と

し て 上 手 く ま と め て い ま し た 。 ま た 、 団 旗 や 体 育 祭 ス ロ ー ガ ン の 作 成 、 積 極 的 な

給食当番など、地道に取り組む姿勢はクラスの模範となっています。



内潟 凜

あ な た は 不 言 実 行 の 素 晴 ら し き 実 践 者 で す 。 ボ ー ル が 落 ち て い れ ば 真 っ 先 に 拾 う

姿 、 場 に 応 じ た あ い さ つ や 礼 儀 作 法 、 率 先 垂 範 で 仲 間 を フ ォ ロ ー す る 姿 勢 な ど あ

なた自身はもちろん、チームにも大きな財産を残してくれました。

２０日（月）は進路説明会です！

進路決定に向けて、いよいよ１０日（金）には第１回の統一テストが行われます。あと少しです。

参考資料となるだけにもてる力を出して頑張ってほしいです。そして、１９日（木）には進路説明会

が開かれます。各高校の情報や今後受検までのスケジュールなど、たくさんの資料を用意しておりま

すので、保護者の皆様のご参加をお待ちしております。よろしくお願いします。

の行事予定

２日（月）学納金振替日 １９日（木）全校一斉漢字テスト

学校訪問（特別時間割） 進路説明会（６限）

４日（水）創立記念式典、全校集会 ２６日（木）期末テスト１日目

４日（水）～６日（月）学校公開 本物に触れよう講演会

５日（木）５・６限 MROアナウンサー 松村玲郎

企業から学ぶSDGｓ（明和工業） ２７日（金）期末テスト２日目

６日（金）６限 市長講話 避難訓練

９日（月）生徒議会 ３０日（月）火曜日課

１０日（金）第１回統一テスト

１２日（月）全校一斉英単語テスト

６限 模擬選挙

※これから天候がよくない季節になります。雨に濡れないよう長靴や替えの靴下などの用意を忘れ

ずにしておきましょう。


